
第二回鈴熊杯

～秋のアイス祭り～
2022年 11月 12日（土）

アンケート→締め切りました

結果は最後尾に記載しています

主催：鈴熊

概要

第四海域RTA
ニコ生、YouTube生放送者限定
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2022年11月12日（土）

18時００分、19時００分、20時００分、21時００分

スケジュール　10/29追記

11/12　予定表
16:00 開会式

16:45 主催出走※開会式が終わり次第

17:30 Ａグループ　走者紹介

18:00 Ａグループ　出走

18:30 Ｂグループ　走者紹介

19:00 Ｂグループ　出走

19:30 Ｃグループ　走者紹介

20:00 Ｃグループ　出走

20:30 Dグループ　走者紹介

21:00 Dグループ　出走

※閉会式　11/16　20時頃予定　10/29追記

①参加資格

・ニコ生配信、YouTubeでの配信が可能な方なら誰でも参加可能です！

※延長漏れ、一般会員で枠の切り替えが発生しないよう注意願います

②ルール説明

・個人で第四海域を4-1～4-5を順番に攻略し、各ボスS勝利が取れたら次の海域に進めます。
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※メンテにより第四海域に新海域が登録された場合は追加となります

・区間タイムは「前海域S勝利母港帰投～海域クリア後母港帰投」です。

（例）：4－1の区間タイムは「各スタート時間から～4－1boss S勝利し母港帰投」となります。

4－2の区間タイムは「4－1S勝利し母港帰投から4－2boss S勝利し母港帰投」となります。

・出走時間はJST時間で18:00:00、19:00:00、20:00:00、21:00:00ジャストからスタートとなります。

※例18:00:05にスタートしても区間タイムにも最終タイムにも5秒引かれずそのままの結果になります

※これはタイム測定を簡略化する為の措置です

※出走者が確定次第、出走時間を連絡します（参加希望時に希望時間等入れています）

※出走者は１回のみの出走で競います

※フライングしてしまった場合はフライング時間＋１分のペナルティーとなります。

・合計タイムは「各スタート時間から～4-5のboss S勝利後母港帰投」

・出走枠は【コミュ限禁止】【限定公開禁止】です。【TS】【アーカイブ】は残してください。

・タイトルに【鈴熊杯】を付けてください。ミラー・録画等をご了承ください。

・情報通信研究機構の日本標準時(JST)を放送画面に映してください。

タイムは全てJSTで計測します。また不正防止のため，艦これの時計（日付、時分全て）を映してください

・大破進軍の禁止（水雷司令部、遊撃司令部等、司令部施設による退避は不可）

※司令部施設等、載せるだけは問題ありません

・艦これ規約違反（マクロ・チート等のBANされる行為）の禁止

・間宮・伊良湖・消費アイテムの使用OK

・放送時間が３０分を超えた場合本部でミラーされなくなりますのでご了承下さい。

補足　３０分を超えても本部でミラーされなくなるだけでTSが残っていれば記録として問題ありません

・F5禁止による画面更新の禁止、もし画面更新（F5含む）した場合は３分のペナルティーを加算します（大破進軍含
み）
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・何か機材トラブル等があった場合主催のDiscordに来てください、状況によって主催が判断します

　（状況次第で大会終了後に放送確認して判断とします）

※ルール不備があった場合、最終的に主催が判断します。

簡単にまとめると

１、ニコニコ生放送、YouTubeで生放送して放送を残し、その際コミュ限、限定公開にしない事

２、放送時のタイトルに【鈴熊杯】を入れる

３、各走者が（18時 or 19時 or 20時 or 21時）で出撃し4-1～4-5の各bossでS勝利して一番早い人が優勝

応募期間：2022/10/24　～　2022/11/5　23:59まで

エントリーはこちら　→　締め切りました　11/7修正

参加者一覧　→　 　10/29追記第四海域RTA

Q&A
Q1　精鋭水雷戦隊　司令部の使用（退避）は？

⇒退避は不可ですが、載せるだけは問題ありません

Q2　女神を積んでの出撃はOKか？

⇒問題ありませんが、大破進軍は禁止ですので大破時は撤退となります

補足　旗艦に女神を積んで応急修理（女神、要員）を使用しての進撃は大破進軍と見なし禁止と

なります。

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Nm5Inm7ykVwmUyDPkDF9tQOkpYBW_tm0Pu881s1oDj0/edit?usp=sharing
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Q3　出る人はマイクなくてもいいの？

⇒マイクなしでもOKです

Q4　潜水補給物資の使用は？（俗称：潜水タッチ）

⇒使用しても問題ありません

Q5　出撃中の放送画面のJSTの時間が止まってしまいました

⇒放送画面を確認の上主催が判断します

白さんが下記ツイートでOBSに取り込む方法を紹介されていますので、こちらを採用するとJST時
間が放送画面で止まったといったトラブルが無くなりますので活用を検討下さい

https://twitter.com/shiro_sh39/status/1522885823829471232

Q6　秋刀魚（鰯）イベ等でドロップ画面が出た場合はどうなりますか？

⇒1匹辺りドロップした場合に、固定で〇秒タイムより引き、正式なタイムとします。

　その結果ドロップした方がほんのわずかではありますが早くなります。

　※実際に実装された時に固定秒数は決定とします。

例　１匹につき３秒だった場合、1匹出るごとに3秒をタイムから引きます

　※この処置は海域RTA前に爆雷等で枯渇させる必要を無くすための処置です。

Q7　配信は出走前、出走後の配信時間は短めがいいですか？　10/27追記

⇒今回出走時間が〇〇時と決まってますので、配信者の都合で

　長時間配信になっても問題ないのです。

Q8　参加者の上限は20名ですか？　10/28追記

⇒参加人数に上限は現状ありませんので皆さんのご参加をお待ちしています。

https://twitter.com/shiro_sh39/status/1522885823829471232
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スポンサー賞（2022/10/24～2022/11/10）

・スポンサー募集しています→　https://forms.gle/e1UWxtsbgS6RC2Zj9

・参加賞

完走した参加者全員へローソン（giftee）のハーゲンダッツをプレゼントします

https://giftee.com/brands/249?show_popup=renewal

・優勝者 Web Money 5000円
第四海域RTAの全参加者の合計タイムを集計し優勝者に賞金を出します！

・昨晩はお楽しみでしたね賞 Web Money　2000円
主催の判断で参加された中から特に楽しくプレイされている２～４名を選出し

アンケートにより受賞者を選出します

・１位グループ予想対象者Web Money　1000円×2名　11/7追記
出走ごとのグループ（A～D）を当てた方に2名にプレゼントします（当選者が多い場合は抽選となります）

※簡単に言うと１８時、１９時、２０時、２１時出走で１位を取る時間帯（グループ）はどこだー？と予想して応

募して貰うものです

応募期間は11月7～12日　開会式まで

・エントリーはこちら→ １位グループ予想

https://forms.gle/e1UWxtsbgS6RC2Zj9
https://giftee.com/brands/249?show_popup=renewal
https://forms.gle/EZZJxDejoi1bnDrR7
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ときは様より　10/26追記

宣伝「10月中の参加申込でお得なチャンス！主催さんもにっ
こり！ということでぜひお早目＆お気軽に！」

・先行参加申込＆完走賞DMMポイント １０００円×３名

10月31日(月)23:59までに参加申込を完了した上で

完走した方の中から抽選で3名にDMMポイント各1,000円分

ちゃい様より　10/27追記

宣伝「賞品は携帯まとめて支払いで捻出しました。」

・リアルマネーアタック賞 DMMポイント １０００円　1名

大会中に課金アイテムを1番多く使用された方　※自己申告制

（同額の場合は抽選となります）

10/28追記
補足　アイテム屋で販売している【間宮】【伊良湖】【戦闘糧食】【潜水艦隊攻撃】【洋上補給】の使用額が一番多い人

補足２　まとめ売りしているものは１個当たりの価格を出して計算　例　伊良湖　は１個２００円計算とします

れんか様より　10/27追記

宣伝「ぜひ私が思いつかない編成を出してくれ」

・西海を駆ける韋駄天賞 Web Money　1000~5000円　1名
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出走編成を提出した者の中で「最も面白く美しい編成」を挙げたものにWM(1000円～5000
円)変動

※ただし以下のプレイヤーを除く

・タクス

※編成の提出方法ですが、discordにてTwitterに貼ったURL、作戦室、制空シミュレータで教えて頂き、参加者一
覧にリンクを載せます　10/28追記

PEPE/O.R.様より　10/29追記
宣伝「EORTAをやりましょう！練度や装備がなくても大丈夫です。EOを割る時
にタイマー付けるだけで誰でも走れます。

基準を満たせば、EORTA記録まとめページに載ります。

EORTA記録まとめ

ぜひ毎月走りましょう。もちろん鈴熊さんも走りますよね？」

・Lucky Jervis賞：「ボス戦(※)でT字有利を引いた回数」が最も多かった走者1名
(複数人該当の場合は抽選)に、WebMoney 1000円×(ボスT字有利の回数)

・unLucky Jervis賞：「ボス戦(※)の交戦形態が全て反航戦以下」だった走者全
員に、WebMoney 1000円

※S勝利を取れなかった場合は除く

※自己申告制となります

匿名希望様より　10/30追記

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h9FoSqWJAISYNo-z_RxCURjnsX_tAYIYoP-61LvH3dc/
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宣伝「スポーツの秋にピッタリ！運動量なら負けないＶキャス

艦これ部をよろしくお願いします」

・にく賞　内容は閉会式で公開

賞品：ギフティの肉系(ハムとか)ギフト(約３０００円ぐらい)

（ネット通販でお取り寄せ商品のイメージです）

ユキ様より　11/1追記

宣伝「次回の鈴熊杯も宜しくお願いします」

・悲しみはユキのように賞

内容：閉会式で公開

賞品：閉会式で公開

大魔神様より　11/13追記

宣伝「今回は選手として参加できず残念ですが、忙しい提督

の皆さん鈴熊杯頑張ってください！」

・提督業は忙しいけど、秋の運動会、頑張りました賞

内容：ほっぽ杯、カットインコンテスト２、鈴熊杯すべて主催または参加者として参

加した方かつ鈴熊杯の他の賞(参加賞除く)を受賞していない方

賞品：対象者から抽選で１名にWebMoney 1000円
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Vキャス艦これ部様より　11/15追記
宣伝「コメントしてアイスをもらおう！」

・主力艦隊第三群賞

内容：大会本部枠ニコニコ限定　101コメ(184コメまたは連絡先の申し出がない
場合102コメ以降になります)

賞品：サーティーワンアイスクリーム4個入り箱引換券

・コメント選抜遊撃部隊賞

内容：気合入った「鈴熊杯」含むツイートまたは放送での応援コメント(鈴熊さん選
別で1名閉会式で紹介)

賞品：サーティーワンアイスクリーム4個入り箱引換券

ローグリーダー様より　11/15追記

宣伝「こういった大会に賞を出すのは初めてですが、この賞品

が皆様のこれからの艦これの支援になればうれしく思います」

・火力は正義だよ賞※自己申告制
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内容：4-1～4-5までの各海域それぞれの（Bossマスで）旗艦に与えたダメージ量
の合計が最も大きい人に2000DMMポイントを差し上げます。

（もし仮に1位の方が複数人おられたらそれぞれに商品の方を進呈いたします。

※旗艦への〆ダメージの合計となります

※連撃で倒した場合両方の合計となります

賞品：DMMポイント２０００円

airwing様より　11/13追記
宣伝「残念ながら西方海域では獲れませんが、リアルでは手

が届かない分、艦これでは秋刀魚をいっぱい獲りましょう！」

・秋刀魚漁支援賞

内容：秋刀魚漁支援Mode艦娘を全海域合計で、一番多く編成した方にDMMポ
イント2000ポイント。

同率1位が2名の場合は1000ポイントづつ、同率1位が3名以上の場合は別途
協議。

賞品：DMMポイント　2000円(2名同率1位の場合各1000円)

・新人○○○賞

内容：閉会式で公開

賞品：閉会式で公開
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タクス様より　11/15追記

宣伝「いい大会にしましょう」

・陰の実力者賞

内容：1位グループ予想の得票数が最も少ないグループに所属し、かつグループ
内での出走タイムの順位が1位～3位の走者全員にWeb Money　1000円

さらに、受賞者のタイムが主催（鈴熊さん）のタイムを上回っていた場合その方の

賞金額×2

さらに、受賞者の中から優勝者が出た場合受賞者全員の賞金額×2（累計4000
円まで）公開

賞品：対象者3名に各WebMoney 1000～4000円
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アンケート結果

今回の時間毎出走グループ分けA,B,C,Dはどうでした？
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今回の時間毎出走グループ分けの感想

・２日とかに分けてもっと分けてほしかった主の時間もあるだろうが

・Vチューバーの人たちが華やかで画面中央が賑やかでよかったです、あとはいつもの実
力者勢がいいバランスでばらけていたのではないかと。

・かなり理想的なだったと思います！

・グループで分けたことで複数人の走りを多く見れる機会があったのでよかった。

・グループ毎に　画面真ん中にVキャス艦これ部のかたが配置されてたのがとても良かっ
たです！

・ミラー数的にも見易さ的にも良かったと思います

・よき

・可能ならグループあたりの人数はもう少し少ないほうが個人により注目できてよかった

のかな（リスナー目線だと補足しにくい？）でも時間が伸びるし、参加者定員制はやりづら

いし難しいなというのがあります

・個人的には21:00部門があったことで仕事でも参加できたことがすごく嬉しかったです！
視聴者として見た時も窓の数的にも見やすく良かったと感じました

・仕事などで走りにくい人でも走れる時間があって走りやすかったです

・時間ごとにしていただきありがとうございます毎度助かってます

・時間ごとの方が、一斉よりも主催も説明する余裕ができるので良いと思います。

・出走の盛り上がりを４回分楽しめるのと、他のグループを応援視聴できたので良かった

です。

・先に走るメリット、後に走るメリット、情報戦がエントリー段階で始まっていて良い感じ

・前枠の走者をゲストに呼ぶ、というのがとてもナイスなアイデアでした
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・全員同時出走だとリスナー側でも、リアルタイムで見れる数に限界があるので、時間を

分けて出走してもらうことで、できるだけ多くの走者に触れるようになっていたのはとても

良かったと感じました。

・都合の良い時間に出走できてたすかりました。

・本部レイアウトが状況分かり易かったです
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今回の走者紹介のタイミングはどうでした？
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今回の走者紹介のタイミング含む自己紹介の感想

・過去の大会のことにも触れて紹介してくださるのがとても嬉しくテンションがめっちゃあが

りました！ありがとうございます！

・牛タンビーフシチューは鈴熊さんも共犯ですからね？ｗ

・事前にVR内に入って準備している最中だったので、リアルタイムでは紹介部分を視聴で
きませんでしたが、事前に紹介して貰えるのは嬉しいですね。（ちょっと恥ずかしいです

が）

・人数のことを考えると気持ち長かったかなと思いました。

・盛り上げて的な意味で、スタート大体10秒前くらいにファンファーレ的なSEを入れると視
聴者的には盛り上がりそうかなと思いました！

・前回よりもだいぶ見やすかったです

・走者スタート：0～30分、次走者紹介：15～25分、待ち時間：5～15分、おそらくこのよう
なタイムスケジュールで考えていたのかなあと勝手に思ってますが、良いローテーション

で回っていたと思います。各走者にスポットを当てて細かく紹介していて良かったし、待ち

時間で各走者の緊張感や焦りなどが見ることができて良いなあと思いました。

・丁寧かつ面白い紹介だったと思います

・丁寧に走者さんのご紹介をして頂いたおかげで　出走を見る楽しみが増えました

・僕むしろ大会の運はいい方だと思う

・毎度ありがとうございます
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今回本部にゲストを呼びましたが如何でした？
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今回本部にゲストを呼びましたが如何でした？（その他）

・解説がきけた

・解説をその場で聞けるのはよかったけど、逆にその走者に捕らわれて他が注目されづら

かったり、リスナーが解説を聞きたいからコメントを打ちにくいかな？と感じました。もっと

砕けた感じがよかったのかな？？難しいです…

・作長ってやついらねえんじゃね(本人より)

・出演した側

・良い悪いというよりかはユニークで面白かった、かなぁ　次回は鈴熊さんが実況でゲスト

が解説のスタイルでよろしく！

閉会式について

その他

・鈴熊杯を視聴したのは初めてでしたが　とても楽しかったです！

・こんなに長くなるとは思ってませんでした；；

・途中でゲストと喋り始めて呑み始めたのでスポンサー賞発表の前に見るのをやめてし

まった。そういうのは最後の方にしてほしいです。

・オススメのダッツの紹介コーナーが欲しかったです

・今回走者の数(32名×約5分ぐらい？)やスポンサー賞が多くいろいろと時間がかかってし
まうのは仕方がないと思いましたが、できれば長くても3時間前後で抑えるのがいいのか
なあと思いました。あとスポンサー賞での該当者は、事前にメモ帳とかに各賞ごとに記録

しておいてルーレット時にコピペするほうが楽だと思いました。

・時間が長い長すぎる
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・最初の賞の解説時間がやや長いのと専門的すぎたので分からない方にはちょっと重た

かったかも？と感じました。

・長いので、最後のコメントに記載します

・聞かれる内容わかってたらもうちょいちゃんと話せたかもしれない

次回開催を希望されますか？

開催を希望しないご意見
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・忙しくなってしまう為

開催を希望のご意見

・イベントは盛り上がるので是非次回も期待したいです

・とても楽しいイベントなので、次回が開催されるならば嬉しいのですが、主催様の負担が

大きいことが心配で申し訳なく思います。

・とても丁寧に準備されていているし、多くの人が楽しめるように工夫されている素晴らし

い大会なので、ぜひ続けていただきたいと思います。

・めっちゃたのじがったでず！！

・海域への知識が深まるので、いろんな海域で開催されるとモチベが上がる・・・・かも。

・希望します　もしまた開催されたらぜひ視聴したいと思います！

・今回で鈴熊さんとは1勝1敗なので次回で勝ち越したいです
・参加者視聴者共に楽しめる大会だと感じました！是非次回も参加させてほしいので開

催希望です！

・時間があればまた出場させていただきます

・次は自分が他の方とどのくらいの差があるか試してみたいと思ったので

・次回はちゃんとアイス三倍にしてください

・準備時間や自分自身のモチベーションがあればまた参加したいです

・大会の雰囲気的には、今回次回連続参加者が、今回（第2回）と比べてどのくらい記録
が縮まったかとかが紹介できると良いですね！

・負担が凄まじそうなので、御無理の無い範囲で

・閉会式がかなり疲れているように感じたので、無理のない範囲で可能なら開催を希望し

ます！！

・鈴熊杯は競技・本部放送・受賞共に色々とほっこりする大会なのでまたお願いします

もし次回やるとしたらどの海域がいい？（複数回答OK）
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その他

・敢えての〇ー１や〇ー２のような後ろの数字ツアー　例としては1－5→2－5→…→6－5と
いう風に

・イベント海域

・イベント海域（前段だけどかでちょうど良さそうなものがあったら）

・第三第五は専門がいるからそれ以外ならいいんじゃね

・第七回までして全海域コンプですね！

・↑コメ的には第4なのですが、第7はあまり見たことないので、そっちも見てみたい　※注釈
　第四、第七に投票された方です

・海域にこだわらなくてもいいかも

・特にどこがいいというものはなし

・色々気づきがあって楽しいので、特定の海域希望は御座いません。
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今回の大会においてのここを修正して欲しい、

ここはよかったので継続して欲しい所などの感想

・丁寧な走者紹介！！

・参加賞あり

・機材事故ばかりは当日どうしようもないので、直前の放送予行練習枠があるといいのか

な？と(放送詳しくないので、ちんぷんかんぷんな事言ってたらごめんなさい)

・主催者さんは大変だったと思いますが　完走なさったかた全員にアイス賞というのはとて

も良かったと思います！

・丁寧な紹介は残して欲しいと思いました。一方、アイスや賞金はなくても参加していたの

で、主催の金銭的な負担をもっと減らしてもいいと思います。大会運営お疲れ様でした！と

ても楽しいイベントになりました！！

・主催は大変なので、無理だけはしないでください。それが一番！

・アイスネタを拾いすぎるのもどうかなと思いました。大会自体や出走は楽しめたので、また

開催してほしいです。主催お疲れ様でした。

・次回もアイスください

・お財布を傷めない程度に続けてくださいー
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・編成指定のスポンサー賞（今回だと秋刀魚艦）に関しては先に走った人より後の　人が見

てから多く出来たりと不公平になるかもしれないので、今回のような時間分けての出走であ

れば内容を閉会式で発表とかの方が良かったかなと思いました。

・参加者全員にささやかな商品があるのはすごいよかったです

・次の参加賞はハーゲンダッツ3000個にしてほしい

・次回以降の大会に期待を込めてストレートに書かせて頂きます。

　運営が大変なのは承知の上ですが、グダりすぎだったと言わざるを得ません。開　会式中

にニコ生ゲームを起動したり、関係のない話も多すぎたように思います。

　諸々仕方ない部分もあるよなあとは思いつつも、次回以降もこれでいいよとはな　りませ

んでした。

　それと身内ノリが多かったと思います。カジュアルに様々な人に参加して欲しい　のであれ

ば気を付ける点は沢山あるように見えました。

　次回期待しています。運営お疲れ様でした。

・ライト勢のかたも多かったので、初心者講習会みたいなことをやって、初歩的な　部分はケ

アしてあげてもよかったのかなって思いました。秋刀魚グラや課金のス　ポンサー賞は、狙

いに行ってる人がいたらほかの人が勝てなくなってしまうの　　で、条件を明かさなかったほ

うがよかったと思いました。

　大会自体はとても楽しめました。ありがとうございました

・賞金とかもっと抑えてもいいです。主催者・スポンサーの負担が大きすぎる気がします。

　・良かった点
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　各走者の紹介(走る前と結果について)は、準備がかなり大変だったと思いますが

　わかりやすくて良かったです。

　走者画面が9枠だったのはちょうどよいと思いました。

　・修正してほしい点

　棒読みちゃんの音声で紹介等が遮られたりすることで話の流れが飛んだり

　進行の遅延が発生すると思うので、棒読みちゃんは大会中切っておいたほうが

　良いと思いました。

　走者の放送枠について、「スムーズな大会進行のため予約枠の取得を

　お願いします」とかで事前に呼びかけても良かったのかなあと思います。

　プレ垢じゃない人は予約枠を取れないので人によっては難しいかもしれません　　が。。。

　改善点は色々あると思いますが、全体的に良い点が多かったと思うのですごく

　楽しめた大会でした。運営お疲れ様でした。

・開会式、閉会式両方において、棒読みを基本的にオフした方が良いのではないか　と思い

ました。

　鈴熊さんが説明してる最中に、読み上げで遮られていることが多くあり

　(特にアイス関係のいじりコメント)、テンポが悪く説明が理解しづらく

　なっているように感じました。

　スポンサー賞の紹介や、走者紹介、順位発表など視聴者側の反応を求めるべき

　タイミングでは棒読みありのままで良いと思います。

・続けるためにも主催の金銭的な負担が大きくならないよう軽く抑えて、

　参加賞スポンサーを募るのもよいかと思います！何口集まったので参加賞が
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　グレードアップしましたみたいな感じでしょうか。

　無事の開催おめでとうございました！お疲れさまでした！

・閉会式走者記録紹介の部分ですが、一緒に出していたグラフがはっきり言って

　良くわかりませんでした。一般的には良い成績が上の方にポイントされると思うのですが

逆になっており、成績優秀者が原点ラインに張り付いてしまい、

ぱっと見低成績に見えてしまいます。

そのため、スプレッドシートの仕様がわかりませんが、1位が上にポイントされるようにグラフ
を作るか、難しいようなら、縦軸に海域、横軸を順位とすると、縦に順位を取るよりは違和感

が少ないと思います。

　それ以上に問題なのが、スケール（縦軸1単位当たりの値）が走者によってバラバラなの
で、複数走者のグラフを並べると完全に意味不明になってしまいます。取り得る値は1～34
と固定なので、全員同じスケールでグラフを書くべきです。

　・・・と、そこまで手間かけて変にグラフにするより、表にした方が楽だしわかりやすいと思

います。

・閉会式で順位下位の走者の方にも一人一人紹介するスタイルの閉会式が

　すごく良かった(私は本当に走って良かったと感じました)ので是非継続して

　ほしいと感じました！

　本部席のゲストさんがグループごとに変わっていくのもすごく面白い試みだと

　感じました！

・大会本部の中継で、各枠に名前が表示されていたのはわかりやすかったです。

　修正意見はいまのところ御座いません。まるゆ４連発凄かったです。
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・大会の規模が大きくなってきたので、アシスタント募集された方が良いかなと

　思いました(主催がちょっと色々背負いすぎかなと思ってしまい)

・参加賞があったのは初参加として嬉しかったです。

・1参加賞のハーゲンダッツ本当にありがとうございました。一方で主催の負担が

　大きすぎて心配なので参加賞はスポンサーを募るか無くてもいいのではと思いま　した。

　閉会式では下位の方も丁寧に紹介していたのがとても良かったです。また、

　出走中の細かい部分まで見てコメントしているのがすごいと思いました。

　2スポンサー賞の条件は、ランダムなものを除いて出走後まで伏せておく方が

　良いと思いました。

　3開会式～出走ミラー中のBGMがちょっと微妙。盛り上がり的に

　もう少し…うーん。

　4閉会式の結果発表後のここでちょっと思ったパートは要らなかったんじゃない

　かと思います。少なくとも長すぎる。話の内容も細かすぎて多くのリスナーが

　置いてけぼりを食らったんじゃないかと思いました。やるにしても閉会式とは

　別枠でする方が良いと思います。
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・第二回鈴熊杯の開催お疲れ様でした。

　この大会で艦これの放送をされている提督さんを知るきっかけが出来た事に

　感謝しております。

　閉会式の感想なんですが、反省会•感想会が含まれている部分が見受けられている　印
象でしたので、提督さんを順位発表(及び紹介)とスポンサー賞の授与を

　主軸にして優勝者のインタビュー等は感想会という場を設けて改めて

　開催の方が良かったかなと思いました。

　実際質問したいけど時間も遅いし他の方にも迷惑をかけてしまうと思い諦めてし　まった

ので、ワガママな要望ではありますが検討していただければ幸いです。

　お1人で開催•準備•参加者全員にアイスを贈るという太っ腹な企画。

　本当にお疲れ様でした。スポンサーの方々。参加された提督様も楽しませて

　頂いた事に感謝しております。

・真面目な話：秋刀魚グラとか○○を使った賞みたいなのは一律出走後発表の

　方がいい、グラの解釈等で混乱の元なので。走者側がコントロールしやすい賞は出走前

には条件を出さない方がいい説ある。(条件非公開で勝手に予測する分には

　問題ないとは思う)

　全然関係ないけど前回サンタ艦隊が完全なネタ枠だったのに今回それに準ずる奴増えた

なって今回も勝手に走った二回目も映してもらいありがとうございます。

・走者の編成が勝つことから大きく離れてしまうスポンサー賞は閉会式発表でよかった。（今

回F作業のスポンサー賞目当ての編成で走っている人がいたので、大会の趣旨である第四
海域を早く走ることから大きくかけ離れていた）

・大変お疲れ様でした。
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おまけ

以上、皆さん本当にありがとうございました。


